

domingo 08 de noviembre de 2020 - 12:00 AM

Avanzan tareas de excavación de la Ptar

Según explicaron fuentes de Aguas de Barrancabermeja, los avances de la obra van tal cual se estipuló en el cronograma de actividades. La excavación está próxima a terminar.



Suministrada / VANGUARDIA



Escuchar este artículo



Funcionarios de aguas de Barrancabermeja hicieron seguimiento esta semana a uno de los proyectos bandera del Distrito, por lo menos en lo que tiene que ver con la parte ambiental.

Se trata de la construcción de la Planta de Tratamiento de Aguas Residuales (Ptar) San Silvestre, cuyo plan de ejecución se logró después de varios inconvenientes en años anteriores que hicieron incluso tambalear la idea.

Lo cierto es que desde hace un par de meses la megaobra avanza, y según los más recientes análisis tendría una duración estimada de dos años y su costo total superaría los \$181.000 millones.

Según explicó Aguas de Barrancabermeja, en este momento se avanza en lo que es la parte final de movimiento de tierras para poder instalar equipos e iniciar con obras civiles.

"Estamos conformando las tres terrazas que tendrá el proyecto y para ello trabajamos en la excavación", indicó Carlos Rojas, del consorcio Ptar San Silvestre.

Entre tanto, el director del proyecto, Edmundo Sánchez Bretón, recordó desde el sitio donde se adelantan los trabajos, la importancia de esta obra para el medio ambiente del Puerto Petrolero.

"El desarrollo de la obra consiste en mover tierras, construir tanques, meter el agua cruda de los drenajes y desinfectar el agua para que vaya limpia a los espejos de agua", manifestó el directivo del consorcio Ptar San Silvestre.

"Hay tranquilidad"

El gerente de Aguas de Barrancabermeja dijo luego de la visita a la obra que el avance que pudieron comprobar está bajo los tiempos acordados.

"Encontramos que efectivamente se viene cumpliendo con el plan detallado de trabajo. Son labores de excavación, que se hizo inventario forestal y un sinnúmero de actividades que vienen haciéndose circunstancialmente de acuerdo al plan detallado de trabajo y en los tiempos establecidos.

Barrancabermeja debe estar tranquila porque este proyecto viene avanzando de manera positiva", declaró Carlos Arturo Vásquez Aldana, gerente de Aguas de Barrancabermeja.

Datos del proyecto

Este proyecto cobra importancia porque garantizará la descontaminación del río Magdalena, las ciénagas Miramar y Juan Esteban, las quebradas Las Camelias, Pozo Siete, Las Lavanderas, La Paz, además de los humedales San Silvestre, Palmira, San Judas y Castillo.

La Ptar se hará con recursos entregados por la Administración Municipal, **Ecopetrol** y Aguas de Barrancabermeja.

Elija a Vanguardia como su fuente de información preferida en Google Noticias aquí.

Publicado por Alexander Becerra O.

Etiquetas Barrancabermeja

Lea también



Autoridades atendieron el caño Las Lavanderas en Comuna 2



Jóvenes taekwondistas del Puerto ya entrenan en escenarios distritales



Buscan modificar expedición del certificado de territorialidad



Solicitan cambiar normas que impiden a barranqueños trabajar en el Distrito Petrolero

Comentarios

Comente con Facebook

0 comentarios

Ordenar por



Agregar un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook

Vanguardia no se hace responsable por las opiniones emitidas en este espacio. Los comentarios que aquí se publican son responsabilidad del usuario que los ha escrito. Vanguardia se reserva el derecho de eliminar aquellos que utilicen un lenguaje soez, que ataquen a otras personas o sean publicidad de cualquier tipo.

Vanguardia TV

Duque llegó a Bolivia para posesión del nuevo presidente Luis Arce

Podcast: Historia afrodisiaca de un caldo de **ministro** en Bucaramanga

Enkelé: la fuerza de las mujeres en los bailes cantaos

Vanguardia x PYMES

Ranking de noticias

+ Recientes sección | + Vistas sección

- 1 Inspeccionan terreno donde operará Centro Vida en zona rural de Barrancabermeja
- 2 El Distrito recibió elementos para combatir COVID-19
- 3 Avanzan tareas de excavación de la Ptar
- 4 Autoridades atendieron el caño Las Lavanderas en Comuna 2
- 5 Solicitan cambiar normas que impiden a barranqueños trabajar en el Distrito Petrolero